



学校通信

とうよう

第3号
令和6年6月3日
泉大津市立東陽中学校
校長 花見 明子

東陽校区小中一貫教育校 重点教育目標 「誰とでもつながる力」の育成
学校教育目標 「なかまとともに、額に汗、脳に汗かく」生徒を育成する

中間テストが終了し、1学期の後半がスタートしました。5月9日のオープンスクールは、保護者・地域の皆さま、学校関係の皆さま120名の方にお越しいただきました。頑張っている姿を見ていただくことで、子どもたちの意欲向上につながったと感じております。さらに前へ進んでいくことを職員一同期待しています。6月は校外行事として、1年生は11日(火)信太山野外活動センター、2年生は11日(火)京都方面、3年生は9日(日)~11日(火)関東方面の修学旅行に行きます。“なかまづくり”“班活動”“協力”“ルール”文化・自然“などをキーワードとして、総合の授業や各委員会で準備が着々と進められ、いよいよ本番に向けてラストスパートをかけていきます!

東陽中学校生徒会

生徒朝礼 “委員会報告”

“生徒会じゃんけん”

進もう なかま ころ

オンライン生徒朝礼 “Let's move on” “Friend” “Heart”

生徒会では、生徒主体の学校づくりに挑戦中!さまざまな企画を考え発信していきます。授業では、班活動を取り入れ、学びのインプットとアウトプットを的確に行う練習をしています。

1年生のクラスでは英語で学んだフレーズを活用して、英語による自己紹介プレゼンを行いました。各自が作成したスライドには、お気に入りがいっぱい!少し照れながらも一生懸命英語で伝える努力をしました。

2年生のクラスでは、昨年校国際交流を行った、オーストラリア NORTH GEELONG SECONDARY COLLEGEで日本語を学んでいる生徒とオンラインで交流を行いました。日本からは英語で、オーストラリアからは日本語で「質問し、答える」という形で進めました。相手の話を聞き取れたときは「おお~!」通じた時も「おおおお~!」とお互いの声が聞こえて、“つながる”ことの素晴らしさを学びの中で感じ取ることができました。学習を身近な生活にどんどん取り入れ、情報技術を駆使しながら、交流の幅を広げ世界中とつながることで、学びを深めていきたいと考えています。

1年生 英語プレゼン



2年生 国際交流



標準服 ☆ファッションショー☆

誰もが気持ちよく、好きで着られる標準服へ!

東陽中学校「標準服を考える会」は、5月12日開催の「東陽ふれあいフェスタ」にて、標準服のファッションショー「お披露目会」を行いました。今秋から1年生が着用します。皆さまお楽しみに!



お知らせ

通級教室
森莉音先生
6/3~3/31
産休を取り、お休みいたします。